

El Palomar, 24 de abril de 2020.

Queridas familias:

Deseamos informarles que, gracias al cumplimiento de los padres en el mes de abril, sumado a la disminución en los gastos que se erogan cotidianamente y que por la cuarentena hemos restringido dentro de las posibilidades (se ha mantenido la seguridad, se ha reforzado la fumigación contra el Dengue y otros egresos), hemos logrado un ahorro en nuestro presupuesto de gastos por el mes que finaliza.

Este ahorro nos permite, al prorratarlo entre los alumnos, incrementar la bonificación actual en \$ 700, que se aplicará exclusivamente en la próxima facturación (del mes de mayo, que se efectuará en los próximos días). Con esta bonificación y las anteriores informadas el 6 de abril, la cuota para este mes disminuirá en \$ 1095 respecto a la anterior por cada alumno.

Asimismo, hemos decidido prorrogar hasta el 31 de mayo los beneficios otorgados en nuestra nota del 6 de abril. Agradecemos el acompañamiento de la Unión de Padres de Familia en este gesto.

Unidos en los Sagrados Corazones de Jesús y de María, les saludamos con nuestro mayor afecto y consideración.

Consejo de Administración
Fundación Padre Luis